

FAHRZEUGSICHERHEIT

Vorschriften für den Fahrer

1. Während und nach dem Beladen: Vergewissern Sie sich, dass keine unbefugten Personen in das Fahrzeug oder in den Anhänger eingestiegen sind oder sich dort noch befinden.
2. Versichern Sie sich, dass das Fahrzeug nach dem Beladen verplombt und / oder mit einem Vorhängeschloss verschlossen ist und dass ein Seil verwendet wird wo es möglich ist.
3. Tragen Sie die Nummer der Plombe / des Vorhängeschlosses in die Fahrzeugpapiere ein.
4. Wenn möglich, ziehen Sie einen Dritten als Zeuge für das Verplomben / Verschließen heran.
5. Wenn Sie das Fahrzeug unbeaufsichtigt lassen, prüfen Sie, dass:
 - die Fenster geschlossen sind
 - die Wegfahrsperre eingeschaltet ist
 - die Türen des Fahrerhauses abgeschlossen sind
6. Nach jedem Halt - Überprüfen Sie das Fahrzeug und vergewissern Sie sich, dass Plomben / Vorhängeschlösser / Seile / Karosserie / Plane und Dach unbeschädigt sind. Wenn möglich, überprüfen Sie vorsichtig und vollständig gemäß der Liste.
7. Wenn Sie vermuten, dass sich ein "Blinder Passagier" in Ihrem Fahrzeug befindet, informieren Sie die lokalen Behörden und verständigen Sie den britischen Einwanderungsdienst unter folgender Rufnummer: **00 44 (0) 13 04 21 08 97**.
8. Bitte überprüfen Sie Ihr Fahrzeug vor der Einschiffung so gründlich wie möglich, sowie unter Punkt 6 beschrieben, und versichern Sie sich, dass Plombe / Vorhängeschloss / Seile nicht beschädigt wurden und **ÜBERPRÜFEN SIE WENN MÖGLICH DEN INNENRAUM DES FAHRZEUGES**.
9. Wenn eine Überprüfung durch Dritte möglich ist (CO² - Hunde - Scanner-Untersuchungen), lassen Sie diese durchführen. Wenn diese Möglichkeit nicht besteht, vermerken Sie dies auf der Check-Liste.
10. Schiften Sie nicht ein, wenn Sie einen "Blinden Passagier" im Fahrzeug vermuten. Verständigen Sie die Einwanderungsbehörde oder eine Behörde am Hafen oder wenden Sie sich an folgende Nummer: **00 44 (0) 13 04 21 08 97**.
11. Seien Sie stets **VORSICHTIG** - einige "Blinde Passagiere" sind gefährlich und könnten Sie angreifen.
12. Alle Maßnahmen im Zusammenhang mit diesen Verfahren sollten mit der entsprechenden Checkliste und den Vorbeugungsmaßnahmen der Verfahrensregeln bei der Einreise von illegalen Einwanderern übereinstimmen.
13. Die Uhrzeit und der Tag aller Sicherheitsprüfungen sollte vermerkt werden und wenn möglich von einem Dritten bezeugt werden.

FAHRZEUGSICHERHEITS-CHECKLISTE

FAHRZEUGKENNZEICHEN		FIRMA			
FAHRER (in Druckbuchstaben)		DATUM			
<p>Ich habe die Vorschriften von meinem Unternehmen erhalten und verstanden, dass ich das Fahrzeug sichern muss und die Überprüfungen gemäß den Verfahrensregeln der Einwanderungsbehörde zur Vorbeugung der Einreise von illegalen Einwanderern ausführen und dies durch das Ausfüllen der folgenden Checkliste belegen muss. Ich habe außerdem zur Kenntnis genommen, dass ich bei Nichteinhaltung mit einer maximalen Geldstrafe in Höhe von 2000 £ pro illegalen Einwanderer rechnen muss, wenn diese Personen in das Vereinigte Königreich gelangen.</p>					
Unterschrift des Fahrers					
BELADEN IN (ORT DER BELADUNG)					
Prüfung	Nach dem Beladen Datum / Uhrzeit	1. Stop Datum / Uhrzeit	2. Stop Datum / Uhrzeit	Vor dem Einschiffen Datum / Uhrzeit	Bestätigung durch Dritte Name
Fahrzeug überprüft und verplombt durch den Versender	Ja / Nein				
Siegel / Schlossnummer aufgenommen	Ja / Nein				
Siegel / Schloss überprüft (Nummer und Hinweise auf Beschädigungen)	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein
Karosserie/Plane des Fahrzeugs und Anhängers sowie des Dachs wenn möglich auf Beschädigungen überprüft.	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein
Überprüfung des Innenraums	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein
Dach wurde auf innere Schäden geprüft	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein
Äußere Stauräume, Werkzeug-Kästen, Windabweiser geprüft	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein
Nischen unter dem Fahrzeug geprüft	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein	Ja / Nein
Überprüfung durch Dritte durchgeführt in (Namen des Hafens)					
<p style="text-align: center;"> Co² Hunde Scanner Untersuchung (zutreffendes bitte ankreuzen) </p>					
BEMERKUNG ODER BEGRÜNDUNG FÜR DAS NICHTEINHALTEN DER CHECKLISTE					
UNTERSCHRIFT.....			DATUM		
DRUCKBUCHSTABEN.....			UHRZEIT.....		
BESTÄTIGUNG DURCH DRITTE.....					

Fahrzeugsicherheit

Versenderzertifikat - Angaben über Verschluss und Plombe

FAHRZEUG-KENNZEICHEN

FIRMA

.....

NAME DES FAHRERS

1. Nach dem Beladen und vor dem Verschließen / Verplomben des Fahrzeuges,
schiene sich keine unberechtigten Personen im Fahrzeug zu befinden

2. Plomben Nr. : wurde nach dem Beladen angebracht

3. Vorhängeschloss Nr.: wurde nach dem Beladen angebracht

ANGABEN ÜBER DEN VERSENDER

Unterschrift.....

Name (in Druckbuchstaben).....

Firma.....

Datum.....

**Der Versender war nicht bereit zu unterzeichnen, dass sich auf dem Fahrzeug
keine unbefugten Personen befinden und das Fahrzeug mit einer Plombe / einem
Vorhängeschloss gesichert ist.**

Unterschrift des Fahrers.....

Name (in Druckbuchstaben).....

Datum.....

VEHICLE SECURITY

Instructions to Drivers

1. During and after loading - check that no unauthorised people enter or remain in the vehicle or trailer
2. Ensure vehicle is sealed and/or padlocked after loading and that a cord is used where possible.
3. Enter number of seal / padlock on vehicle documents.
4. Wherever possible obtain third party witness to sealing / padlocking.
5. When leaving the vehicle unattended check that:
 - Windows are closed
 - Vehicle immobiliser is armed
 - Cab deadlocks are engaged.
6. After any stop - check vehicle security and physically inspect seals / padlocks/cord/ outer shell/fabric and roof, if it is possible to do this safely and complete check list accordingly. The roof may be checked from the inside where this is possible.
7. If it is suspected that clandestines are on board – inform the local authorities and contact the UK Immigration Service on **00 44 (0) 1304 210897**
8. Prior to embarkation check vehicle as thoroughly as possible, as per 6 above, confirm seals / locks/cord have not been tampered with and **CHECK INSIDE IF POSSIBLE.**
9. Ensure that the vehicle is checked if 3rd party checks are available (CO² - Dogs – Scanner-Physical). If not available indicate on the Check List.
10. Do not embark if you suspect that clandestines are on board. Contact immigration or other authorities at port or call **00 44 (0) 1304 210897**
11. At all times **BEWARE** - some clandestines are dangerous and could attack you.
12. All actions to comply with this procedure should be in accordance with the appropriate Check Lists and with the Prevention of Clandestine Entry Code of Practice.
13. All checks should be timed and dated and, where possible, witnessed by a third party.

VEHICLE SECURITY

B

Check List

VEHICLE NO.....	COMPANY.....
-----------------	--------------

DRIVER (Print Name).....	DATE.....
--------------------------	-----------

I have received and understood instructions from my company that I must secure the vehicle and carry out checks in accordance with the Home Office Prevention of Clandestine Entry Code of Practice shown by completion of the following Check List. I also understand that if I fail to do so I could be subject to a maximum penalty of £2000 per clandestine if such persons are carried to the UK.

Drivers signature

LOADED AT(PLACE OF LOADING)

CHECK	AFTER LOADING DATE/TIME	1 ST STOP DATE/TIME	2 ND STOP DATE/TIME	BEFORE EMBARKATION DATE/TIME	3 RD PARTY WITNESS NAME
Vehicle checked & sealed by Consignor	YES/NO				
Seal / padlock number recorded	YES/NO				
Seal / padlock checked (number & signs of tampering)	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO
Outer shell/fabric of vehicle & trailer checked for signs of damage including roof if possible	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO
Interior Checked	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO
Roof checked for damage internal	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO
External storage compartments, tool boxes, wind deflectors checked.	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO
Below vehicle recesses checked	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO	YES/NO

Third Party check carried out at...(NAME OF PORT) CO² Dogs Scanner Physical
 (tick as appropriate)

COMMENT OR REASONS FOR NON COMPLIANCE TO CHECK LIST

SIGNATURE DATE.....

PRINT NAME..... TIME.....

3RD PARTY WITNESS.....

VEHICLE SECURITY

CONSIGNOR CERTIFICATE – LOCKING / SEALING DETAILS

VEHICLE NO:

HAULAGE COMPANY:

.....

DRIVER'S NAME:

1. After loading and prior to locking / sealing the vehicle there did not appear to be any unauthorised people on board
2. Seal No:was applied after loading
3. Padlock No:was applied after loading

CONSIGNOR REPRESENTATIVE

Signature:

Name (printed):

Company:

Date:

The Company Representative was not prepared to sign that the vehicle was secure and was sealed or padlocked.

DRIVER'S SIGNATURE:

PRINTED:

Date: